

Mario Baudry, pareja de Verónica Ojeda, advirtió: "La muerte de Diego Maradona era evitable"



Mario Baudry, pareja y abogado de Verónica Ojeda, advirtió frente a todas las cámaras: «La muerte de Diego Maradona fue evitable».

«No había estudios clínicos. Verónica se manejaba siempre con Luque y la psiquiatra que era la encargada en darle la medicación. Otros dijeron que se había caído y no fue atendido. Hay un chat médico donde se establecían las consultas, donde estaban las 3 hijas y allí se realizaban todas las consultas donde estaba la psiquiatra con el doctor Luque», manifestó».

«Diego estaba en condiciones de vivir. La muerte de Diego a nuestro entender era evitable. La internación anterior en Ezeiza él tenía una ambulancia en la puerta, un cuerpo clínico y una clínica que lo esperaba ante cualquier emergencia y eso no estaba. Después de la operación se golpeó la cabeza y no le hicieron una placa, una tomografía», agregó.

«Luque y la psiquiatra daban todas las indicaciones. El lunes anterior al fallecimiento ya que Diego estaba en la cama y quería verla. Ella va y estaba la enfermera de guardia y el custodio ni siquiera la cocinera», concluyó.

Pronto.